
Les usages du religieux comme indicateurs et modalités du mouvement

Patrick Michel*¹

¹ENS- Centre Maurice Halbwachs- ETT – Ecole Normale Supérieure de Paris - ENS Paris – France

Résumé

Cette communication cherche à comprendre l'objet "religieux" comme pouvant se prêter à tous types d'usage. Il s'agit de traiter des différentes mobilisations du religieux à partir d'un espace en circulation, ce qui pose la question de la "convocation du religieux" dans un monde globalisé. A partir d'une approche théorique, Patrick Michel présentera différents exemples postulant que le religieux n'est pas une réalité spécifique mais un objet intermédiaire.

Mots-Clés: Mouvement, Religieux, Usage

*Intervenant